

FITNESS

Las cadenas de gimnasios adoptan medidas paliativas por el coronavirus

DiR toma la temperatura a todos sus empleados y abonados, y Viva Gym Group ha anunciado que desinfectará todas sus instalaciones y máquinas en horario nocturno, entre otras precauciones.

Palco23

11 mar 2020 - 16:00



Las cadenas de gimnasios adoptan medidas paliativas por el coronavirus. La Federación Nacional de Empresarios de Instalaciones Deportivas (Fneid) ha enviado una circular a todos los asociados en la que informa de que se han reforzado los protocolos habituales de limpieza y desinfección de los centros. Asimismo, afirman mantener una información regular con las autoridades sanitarias para responder con rapidez a cualquier indicación por su parte.

Desde la patronal aseguran que no se ha registrado ninguna incidencia en los gimnasios y el que comportamiento de los clientes está siendo hasta la fecha similar al habitual y con “absoluta normalidad”. Desde la entidad se recomienda “seguir las indicaciones dispuestas por el Ministerio en lo relativo al lavado frecuente de manos con agua y jabón o soluciones alcohólicas; evitar tocarse los ojos, nariz y boca; cubrirse la boca y

la nariz al estornudar con el codo flexionado; usar pañuelos desechables y eliminarlos tras su uso; y, especialmente, evitar acudir al gimnasio si se presentan síntomas respiratorios o se ha estado en contacto con posibles afectados por el coronavirus”.

Otras compañías han ido más allá y han implantado medidas como, en el caso de DiR, la medición de temperatura de todos los empleados y clientes, como condición para poder acceder al centro. En caso de que la temperatura sea superior a 38°, el protocolo de actuación establece recomendar al usuario ir a la farmacia para una toma de temperatura más exacta o que se contacte telefónicamente con el 061. Además, se ha puesto a disposición de los clientes gel desinfectante para la higiene de manos.

La patronal del fitness pide no acudir al gimnasio a los clientes que presenten síntomas respiratorios

Viva Gym Group, por su parte, ha implantado en sus 52 gimnasios un refuerzo especial de limpieza y desinfección en horario nocturno. La compañía también está colocando dispensadores de gel desinfectante en las principales zonas de los centros para facilitar la desinfección de manos.

Asimismo, la cadena recomienda a sus trabajadores y clientes lavarse las manos antes de acceder a la sala de fitness o de clases colectivas; desinfectar la maquinaria que vaya a utilizarse antes y después de su uso, y no compartir toallas con otros abonados.